- スポーツに関連しては、充分な施設があるとはいえない。是非施設の充実を図ってほしい。 (男性 / 50 代)
- 幼稚園の3歳保育・完全給食化(男性/30代)
- スポーツ施設・振興に対する市当局の熱意が感じられない。幼稚園・保育園は、他市町に比較して 充実しているが、内容が改善されていない。(入園制度改革・三年保育の増員等)(男性/60代)
- 郊外に公式野球の練習場または球場ができませんか? (男性 / 70代以上)
- スポーツファンの 1 人として、総合運動競技場を作ってほしいです。スポーツを通しての人間形成の大切さがあると思います。(女性 / 30 代)
- 若い人間が希望を持てなければダメ。教育と福祉が大切!! (男性 / 20代)
- 箱根の里の 1 階の本(雑誌を除く)があまりに古くボロなので、入れ替えてほしいです。子供たちがチャレンジスクールやカブスカウト等でよく利用するので。(男性 / 50 代)
- ドイツでのサッカーW 杯の興奮も覚めやらぬこの頃ですが、我が三島市には、芝生のサッカー場、野球場、総合体育競技場もありません。スポーツ振興のため、市、活性化のためにも必要ではないでしょうか。ご一考をお願いいたします。(女性 / 70 代以上)
- 絵画や写真などの大きな芸術祭を開けるような都市にして、芸術家や文化人が多く住む街にしたい。 そして街中に芸術祭入賞者の作品を展示したり、モニュメントとして設置したりして、情操教育の 場として、また観光の目玉として、より高い文化の街にしたい。(男性 / 40 代)
- 生涯学習センターの駐車場を広くしてほしい。(背の高い車も入る所)(女性/30代)
- 予算には限りがあるので厳しいとは思いますが、三島市は周りの裾野市や長泉町に比べて、教育にかけるお金が少ないように感じます。三島市の将来を担うのは子供たちです。その子供たちの教育を充実させることで、子供たちは三島市に愛着がわくのではないかと思います。(男性 / 40 代)
- 文化施設、設備の開放をお願いしたい。印刷機は沼津のパレットまで借りに行きます。文化に壁はないと思うのですが。(男性 / 70 代以上)
- 文化活動を推進できるような環境作りを・・・。(男性 / 50 代) 『北上地区』
- 幼児教育の見直し・青少年の健全育成・心の教育(男性/60代)
- スポーツ施設(サッカー場、野球場、陸上競技場)の建設、整備を希望(男性/50 代)
- 美術に関する振興については、静岡県全体が甘い。(無理に背伸びしなくてよい)(女性/30代)
- 現在市営体育館がありますが、できれば総合グラウンド(ジョギング等できる施設)があれば利用 してみたい。(男性 / 60 代)
- 子供たちが近くでスポーツ(屋外)に親しめるグラウンドの整備を各小学校ごとに整備してほしい。 (男性 / 50 代)
- 市立図書館の屋外駐車場が狭く、満車になっているため、図書館を利用できないまま引き返すことが度重なっている。地下駐車場に駐車できない型(軽や車高の高いボックス車)が増えている時世だから、それらを収容できるよう、早急に対策を講じてもらいたい。市民の足が図書館から遠のく文化都市ありや?(男性/60代)

『錦田地区』

- 総合運動公園を新しく整備してほしい。(野球場、サッカー場などを含む)もし整備ができたならば、プロの野球チーム、サッカーチームを誘致してほしい。とにかく街を活性化する原動力が不足している。人の流れを三島の街へ集められるような何かを考えなければ、商店街にも活気は戻らない。文化人やスポーツ関係者の講演会を数多く実施してほしい。新幹線もあるのだから、有名人をどんどんと呼んで、いろいろな講演会を開催して三島をアピールしてほしい。(男性/30代)
- 例えばスポーツ等参加したくとも、自分で歩くには遠すぎ、また、プールへと思うと 400 円は高すぎる。(女性 / 60 代)
- 三島市に住んで 13 年目になります。自然環境がとてもよいと思います。子供が小 5 で、サッカースポーツ少年団でがんばっています。もう少しスポーツ施設の充実がほしい気がします。 (女性 / 30 代)
- 学年でトップクラスの生徒すら、学校の授業がわからないといっています。教員の授業のあり方に もっと注意を!学力も熱意もない教師が多く、真に理解を深める勉強をしていないため、大学への 進学をあきらめる生徒も多い。(男性 / 40 代)
- 生涯学習振興は、他の市町村と比べて満足している。図書館の蔵書の充実をお願いしたい。 (男性 / 60 代)
- 文化面でのコンサート・演劇などの充実をお願いしたい。市内の休憩ポイントを多くつくってほしい。お年寄り向けの施設の充実をお願いしたい。宜しくお願いします。(不明 / 40 代)
- 公立の全幼稚園を、早急に3年保育にしてほしい。幼稚園でも週2回程度給食を実施してほしい。 三島市の幼稚園は制服がないが、園服や体操着を作ってほしい。私服はだらしなく見え、洋服代も かかる。清水町の幼稚園は制服もかわいく、園児が賢く見える。一度見学してみて! (女性/30代)
- 野球やサッカーなどをプレーするグラウンドが少ないですね!(女性/30代)
- 無能で高給取りの学校長の教育。(男性/30代)『中郷地区』
- 3年保育の充実(幼稚園)(女性/40代)
- 小・中・高校の施設(グラウンド・コート等)の市民への開放を進められないか。(男性/50代)
- 文化会館の利用に際して、夜間のイベント時、楽寿園の駐車場を開放してほしい。(男性/60代)
- 東部他市町に比べ、サッカーグラウンドの整備がもっとも貧弱。ここ最近よい人材は輩出されているのだから、よりよいインフラ整備を至急望みたい!(男性 / 40 代)
- 三島市立南幼稚園を早急に 3 年保育にしてほしい。三島市の公立の幼稚園も清水町のように園服や体操着を作ってほしい。私服だとだらしなく見えるし、洋服代もかかって負担が大きい。一度清水町の幼稚園を視察してみてほしい。(女性/30代)
- 市民体育館の利用に関して、昨年から管理が市の職員でなく、企業への委託になりました。市の財政的にはかなりの額が安く済むようになったということだと聞いていますが、実際融通が利かない点が多く、使用しにくくなった。利用者のための体育館でなくなってしまった。(男性/30代)
- 子育て支援、教育の予算を増してほしい。小学校の門、プール等ボロボロです。修繕費用はないのですか?(女性 / 30 代)

● 私は仕事を持ちながら、市の女性学習に時間をやりくりして行っています。学べるのは大変ありがたいのですが、多くの方は暇で、充分お金のある方のように見受けます。市民税を払っている人は働いているので、なかなかこの制度を受けられません。野外学習などで、お弁当が出るなどもってのほかだと思っています。(不明/60代)

『地区不明』

- ・地図 昔の地名、寺、他のいわれの明記。保存版になるように(芭蕉句)
 - ・三島市の方言集のあいうえお順に明記。保存版になるように(芭蕉句)
 - ・三島市の町内祭典の月日の明記。保存表。保存版になるように(芭蕉句)(男性/60代)